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Plataforma del 
mismo 
Ministerio de 
Transportes ha 
dado cuenta de 
interrupción del 
servicio de las 
señales eléctricas 
en cruce del 
sector Gamboa 
que además es 
paso obligado a 
las comunas del 
sur de Chiloé. 
Seremi se 
comprometió a 
indagar el caso. 

Carolina Ruiz Díaz 
cronicaOlaestrellachiloe.cl 

  
igentes y vecinos de 

preocupación debido 
aquesevienen constatando 
semáforos apagados en uno 
delos puntos de mayor im- 
portancia vial en la ciudad y 
para la conectividad de las 
comunas al sur del Archi- 
piélago. 

La propia plataforma 
Transporte Informa, del Mi- 
nisteriode Transportes y Te- 
lecomunicaciones, en sus 

cuentas regionales informó 
el hecho al menos dos veces 

enlos últimos días: los miér- 
coles 15 y 22 deeste mes, co- 
rrespondientea la intersec 
ción de calle Ubaldo Mansi- 
la con la Ruta 5 Sur que pa- 
sa por la capital provincial, 
en el cada vez más poblado 
sector de Gamboa. 

Enlazona suelen ocurrir 

atochamientos vehiculares 

Alegan inquietud por semáforos 
apagados en vital intersección de 
calle con Panamericana en Castro 

LA SITUACIÓN SE HA REGISTRADO Li 

en diversas épocas del año, 
comoentemporada escolar 
eincluso einstantesdegran 
movimiento de vehículos 
porel turismo en verano. 

En ese sentido, Carmen 

Antiñanco, vicepresidenta 
de la Unión Comunal de 

Junta de Vecinos Urbanas 
Esteban Antigual y directiva 
dela Federación Provincial 
de Uniones Comunales de 

Chiloé, indicó que lo ideal 
enestetipo desituaciones es 
que “todos estos servicios se 
presten como corresponde 
y que exista una manten- 
ción permanente de los es- 
tamentos que le correspon- 
de, de estarlos fiscalizando, 

  

OS ÚLTIMOS DOS MIÉRCOLES EN UBALDO MANSILLA CON RUTA 5. 

porque si no eso es gravísi- 
moy se pueden provocar ac- 

cidentes”. 
“En Castro estamos en 

período estival, con mucho 
turismo y lamentablemen- 
te tenemos este problema 
todavía que no está listo el 
bypass (para sacar a la Pan- 
americana del centro de la 

ciudad), entonces transitan 

a diario por esas mismas ví- 
as la locomoción colectiva, 
la locomoción particular, los 
buses que transportan pasa- 
jeros, el transporte de lasin- 
dustrias”, añadió la dirigen- 

ta, quien hizo un llamado 
deatención a la permanen- 
tesupervisión y resguardo 

del buen funcionamiento 
de los semáforos por el bie- 

nestar y la seguridad de to- 
das las personas. 

Asimismo, Antiñanco 
recalcó la importancia de 
contar con el apoyo de más 
policías supervisando la vía. 
“Tenemos muy pocos cara- 
bineros, las rotaciones yade- 
berían empezar a crecer, en- 

tonces en el momento que 
se produce la falta de un se- 
máforo tiene que instalarse 
Carabineros ahí y esecarabi- 
nero va a dejar de trabajar 
en otros sectores, entonces 
igual tiene sus complicacio- 
nes”. 

Por otro lado, Erwin Pal- 

ma, presidente dela Asocia- 
ción de Dueños de Camio- 
nes (Asoducam) de Castro, 
recalcó que al ser la Ruta 5 
Sur un camino muy transi- 
tado, “claramentelossemá- 

foros en un lugar como este 

tienen que tener buena 
mantención, porque justa- 

mente en esa bajada en 
Ubaldo Mansilla vive mu- 

cha gente por las poblacio- 
nes hacia arriba, y si no fun- 
ciona el semáforo queda la 
escoba con el peligro de ac- 
cidentes, además dequejus- 
tamente en esa zona hay 
mucho movimientovehicu- 
lar todos los días”. 

En ese mismo sentido, el 
representante del rodado 
enfatizóque “cuando un se- 
máforo que está sobre todo 
en la Ruta 5 Sur y no está 
funcionando correctamen- 
te, es muy importante que 
haya alguien ahí en el sector 
para que regule el tránsito, 
en este caso pueden ser ca- 
rabineros los queapoyen en 
ese sentido y evitar acciden- 

tes”. 

SECRETARIO REGIONAL 

Y CARABINEROS 

Desde la Seremi de Trans- 
portes y Telecomunicacio- 
nes de Los Lagos, su titular 
Pablo Joost comentó queen 
este caso particular “ten- 
dríamos que tomar antece- 
dentes, nosotros tenemos 

203 cruces semaforizados 
en la región, entonces no 
tengo información al mo- 
mento de cada situación 

que va ocurriendo en los 
cruces, normalmente estos 
seapagan cuando se corta la 

luz, por ejemplo, entonces 
cuando se reinicia el sumi- 
nistro eléctrico vuelven a 
operar”. 

“Esesemáforo particular 
está integrado a la red de 
control de la Unidad Opera- 
tiva de Control de Tránsito 

(UOCT) se controla desde 
Puerto Montt, pero desde el 
punto de vista del suminis- 
tro eléctrico ode la manten- 
ción propiamente tal, no es 
lo que nosotros hacemos 
desde el ministerio, es solo 
la gestión de la operación 
del semáforo”, finalizó el in- 
geniero. 

Porsu parte, el jefe (s) de 
la Segunda Comisaría de Ca- 
rabineros de Castro, el capi- 
tán FelipeSan Martín, expu- 
so que durante estas situa- 
ciones del 15 y del 22 del 
presente no se generaron 
problemas: “No pasó nada 
mayor, el tránsito está con 
un pocode congestión vehi- 
cular producto de la tempo- 
rada también, pero en este 
tipo de situaciones particu- 
lares se envían unidades o 

funcionarios para hacer el 
control peatonal y vehicular 
correspondiente”. € 

  

Monitorean primeras semanas de 
nueva administración de terminal 
Autoridades del consistorio 
visitaron el Terminal Muni- 
cipal de Buses para supervi- 
sar el avance de las obras en 
curso. Los trabajos incluyen 
La instalación y reparación 
de mobiliario, así como la 
formalización de contratos, 
horarios y turnos para las 
empresas de transporte que 
operan en el recinto que ya 
no está concesionado a De- 
portes Castro. 

“Acá lo más urgente es 

que tenemos que hacer un 
trabajo provisorio en el cor- 
to plazo, porque estamos 
viendo que, ya teniendo la 
nueva administración (mu- 
nicipal), los bañossevenim- 
pecables, la custodia impe- 
cable, ahora tenemos que 
ver parte de la losa dondeva- 
mos a hacer algo asfáltico, 
porque sucede que en el in- 
vierno (está) el barro y en el 
verano el polvo”, señaló el 
alcalde Baltazar Elgueta(PS). 

Según el jefe comunal, 
en conversaciones con los 
conductores de buses, estos 

se mostrarían conformes 
con la administración y las 
acciones en curso. “Tene- 
'mosqueseguirtrabajando y 
concientizar a la gente que 
dea poquito vamos a ir me- 
jorando este recinto, como 
digo, en una mejora perma- 
nente”, aseveró. 

Por su parte, Rafael An- 
drade, director de Gestión 

Económica y Fiscalización 

de la Municipalidad de Cas- 
tro, señaló que “partimos el 

primero de enero, y desde 
esa fecha hemos trabajado 
en tres ejes fundamentales 

el terminal: primero, el or- 
denoperativo del control de 
acceso de los buses, elorden 
administrativo para poder 
gestionar los ingresos quese 
perciben por concepto de 
uso del terminal y también 
mejorarla seguridad y la hi- 

  

EL ALCALDE ELGUETA ENCABEZÓ RECORRIDO POR EL RODOVIARIO. 

giene delrecinto”. 
La fuente aseveró que 

hay nuevas personas a cargo 
debaños y la custodia del ro- 
doviarioquesibienes llama- 
dorural, incluso alberga má- 
quinas de la locomoción in- 

terprovincial “Hemos con- 
trolado mejor la operación 
delos buses y delalosa, y es- 
peramos también efectuar 
otras inversiones que mejo- 
raránlas condiciones actua- 
les del terminal”, expuso. %
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